

# 短歌・俳句・川柳

**萩の会** 兼題「咳」「納豆」 「当季雑詠」

夫の咳吾も咳して猫も咳  
杜鵑草咲いて天空雲はなし  
コンビニの遠く近くに咳を聞く  
蒼穹の富士山一番の褒美なり  
塗りたての屋根を照らして冬月夜  
うつつきてふつくら白きお茶の花  
黄落のなかに夕日のすべり台  
糶田の青みに映る雲二つ  
納豆と卵ご飯で健康食  
零れたる納豆の粒糸引けり  
葱入れて鍋の仕上げの女かな  
真夜中に咳の夫の背をさする  
白菜に包丁入れる眩しさよ

秋 江 爽 子 紫 碧 のどか  
星 緒 蘭 子 子 雪  
春 星 爽 子 紫 碧 のどか

「結(ぶ)」  
明日があることを信じて花植える  
話し上手笑いとつて結びとす  
赤い糸ゆるく結んでいい夫婦

福男 増水 昭子 清風  
井 古 萬 年 青 京 香 乃 景 花 光 乙 川 秋 若  
鶯 鶯 青 香 乃 景 花 光 乙 川 秋 若

**三島俳句会** 兼題「冬の蜂」「初冬」「当季雑詠」

冬の蜂しがみきれずに落ちにけり  
ラグビーの敗者大地を叩きけり  
冬の蜂石の温みにまどろめる

一 好 久々に子らの歌聞くと里祭り  
真 木 カーテンの襷に蠢く冬の蜂  
弘 明 田の面より涌くがごとくに寒雀

秋 江 爽 子 紫 碧 のどか  
星 緒 蘭 子 子 雪

「当季雑詠」  
日溜りの昏に迷ふ冬の蝶  
陽に映える紅葉山越え海の町  
葱収穫土の中より鼻つく香  
納豆は母の自家製昭和の代  
冬の星かりんの枝に光りけり  
だし旨し夜は湯豆腐飲もうかな  
今朝の冬顔の真中に鼻と口  
咳込んで寝返る女の吐息かな  
凍てる窓お手を振り振り犬と妻  
風邪の児に母は仕事を休みけり  
隣よりおでん大根といただきぬ  
納豆でご飯お代わり 天こ盛り  
年寄のような咳する歳となる  
つくづくと亡母に似てきし咳の語尾

雅彦 操子 清子 ヤシ子 千瑛 史恵 知喜男

妙子 よし子 曲水

# せんまや 市民センター

発行：千厩市民センター  
発行日：令和元年12月25日  
電話：52-2309 FAX：53-2565  
皆さんからの情報をお待ちしています

## 「ひきたて」「うちたて」「ゆでたて」を体験 ～美味しいそばのポイント！～

今年度最後の親子体験スクールは8日、大平そば愛好会の皆さまからご指導をいただき『そばうち』を体験しました。参加した児童は大きな包丁で同じ間隔に切る作業に、初め難しそうにいましたが、すぐにコツをつかんだ様子でした。『自分で作ったそばはコシがあって美味しかった!』などの感想もあり、家庭でもチャレンジする意気込みもみられました。



資源回収に協力願います。古新聞 雑誌 ダンボール アルミ缶 など。回収場所は千厩市民センター東側向かって右側にあります。※缶はつぶさないでお待ちください。

## 図書館まつりで熱唱 館山音楽校



千厩図書館まつりは1日、同館で開催され、市民センター講座「館山音楽校」のみなさん17人が昨年引き続き出演し、美声を披露しました。この日は、講座で練習してきた10曲を熱唱し、会場の皆さんと「おお牧場はみどり」などを振りつきで合唱するなど、大変盛り上がりしました。

## ～けいさつからのお知らせ～

### 110番の上手な掛け方「6つのポイント」

- ① 何があったか ～「事件」「事故」
- ② どこで ～「住所」「近くの目標物」
- ③ いつ ～「たった今」「〇〇分前」
- ④ 犯人は、相手は～「そこにいるのか」
- ⑤ 今どうなっている～「その場の様子」
- ⑥ あなたの住所、氏名、電話番号等

1月10日 110番の日

いち(1)はやく  
いそ(1)がず慌てず  
れい(0)静に

110番は緊急時!  
イタズラ電話はやめましょう!

相談は、専用ダイヤル“#9110”へ  
○お問い合わせ先 千厩警察署 51-0110

### 館山から 「サクラ」 ～満開の一方で～

国会で問題提起され、新聞やテレビなどでも連日報道された桜を見る会の「サクラ」。

千厩市民センターの桜も千厩のお花見スポットの一つです。この桜は昭和43年千厩町福祉会館が建設された際、当時の館長さんが苗木を移植したものと聞いており、その樹齢は50年以上で毎年4月には満開となり、花見を楽しむ方が大勢訪れます。

しかし、葉桜となつてからは大量の花びらが駐車場や裏庭にあふれかえり、その処理の労力は大変なものです。また、秋になると今度は落ち葉があふれ、片付けに一箇月ほどかかっています。このような事情もあり、毎年6月と11月には千厩地区まちづくり協議会役員の皆さんの協力をいた

だき、花びらの処理と草刈、落ち葉片付けなどを行い環境整備に努めています。

美しい「サクラ」を楽しむためにはこのような取り組みが必要で、協力いただいた皆さんに感謝しています。

千厩地区まちづくり協議会は、4月に館山公園で「桜まつり」を開催していますが、このような環境整備を行っている方々が主催しているものです。

来年もきれいな花が咲くよう、大勢の地域の方々に楽しんでもらえるよう、これからも取り組んでいきたいと思っています。

千厩市民センター所長 金野富雄  
※このコラムは、随時掲載します。

## 大掃除のご協力ありがとうございました

千厩市民センターをいつもご利用くださっている団体の皆さまから、館内の大掃除にご協力いただきました。おはなしばちばち様、キルトの会「厩」様、真向法体操様、ありがとうございました。